
令和４年度 第３回 焼津市高齢者保健福祉計画推進協議会及び 

第３回 焼津市介護保険運営協議会（書面開催） 

 

議題  

１ 令和４年度焼津市高齢者保健福祉事業と介護保険事業の実施状況につい

て（報告） 

   ２ 令和５年度 焼津市介護保険事業特別会計当初予算（案）について 

（報告） 

３ 令和５年度に実施する新規取組について（報告） 

 

資料送付日 

令和５年３月 22日（水） 

 

意見書提出期限 

令和５年３月 30日（木） 全委員より提出済み 

 

協議会委員（敬称略） 

被保険者 

     杉木敏雄、金井富保、原孝恵、滝澤義雄、岩根知代、村松晶子、本村春枝 

学識経験者 

     石川英也、石田璃久磨、川合玲子、福田幸夫 

介護サービス事業者 

     久保田裕美、渋谷真紀 

被用者保険等保険者 

 橋本真典 
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委員からの意見 

１ 令和４年度焼津市高齢者保健福祉事業と介護保険事業の実施状況について 

（村松委員） 

・健康教育の実績数が目標値を大きく上回っています。大変好ましいことと思いま

す。次年度も期待しておりますが、健康教育の内容と目標値を上回った要因をお聞

かせください。 

⇒（健康づくり課回答） 

①新型コロナ感染症の蔓延が落ち着き、通いの場が再開され、実施回数、人数と 

も倍増しています。 

②生活習慣病重症化予防のための教室の実施回数を増やし、参加者が増加してい 

ます。 

③生活機能チェック及び高齢者質問票リストより、口腔フレイル予防対象者に対

し新たな教室を実施しました。 

・居場所づくりが今後も益々活発化することを期待しています。 

・コロナ禍の影響により、高齢者の下肢の衰え、呼吸筋の衰え、口輪筋や表情筋の衰

えによる嚥下機能の衰えなどを、心配しております。今後の事業にこのあたりの配

慮をお願いしたいです。 

・救急車要請についての知識や救命講習の必要性を感じます。自宅や集会所などでの

いざというときの心得は重要です。消防署との連携による学習会の開催を望みま

す。 

（福田委員） 

・介護予防、健康づくりの推進につきましては、すぐには結果が現れないものもある

と思います。毎年の積み重ねが効果につながるよう、定期的な検証をお願い致しま

す。 

（橋本委員） 

・内容はＯＫ。フレイル、アセスメント等わかり易い表現の注釈があると良いと思い

ます。 

（岩根委員） 

・少しずつ活動がやっと緩和されてきていますが、今まで活動したくてもできない状

況だったことから、評価が難しいと思われ、その中でもできることをそれぞれされて

いたことは理解できました。まちづくりや高齢者支援に関しては、近隣や周囲で行わ

れている事業が「こうしたことが焼津でもあったらいいな」と思えることがあるよう

に思われ、私自身も視野を広げて情報収集し、意見を出して検討してもらえるように

したいと思っています。 
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２ 令和５年度 焼津市介護保険事業特別会計当初予算について 

（福田委員） 

・予算状況の厳しさは今後も継続すると思われます。基金の取り崩しにも限界がある

と思いますので、優先順位を検討した施策の実施に期待いたします。 

（岩根委員） 

・保険事業に関しては利用者も関係各所も、大変な状況は理解できるので、具体的な

内容だと思われ、意見はありません。 

３ 令和５年度に実施する新規取組について 

（村松委員） 

・介護予防教室の充実は大変好ましいことです。期待しています。 

（福田委員） 

・保健、医療、福祉のバランスのとれた施策が、地域住民に受け入れられますよう、

地域のネットワークづくりが重要だと思います。 

（岩根委員） 

・改善するための見直しをしていただき、市民の声を受けてもらえ、住みやすい焼津

になるように私も学びながら、理解してもらえるような事業の拡がりになれば嬉し

いと思います。 

 

その他 

（村松委員） 

・焼津市医師会館が新築工事中です。せっかくの機会ですので、令和５年度の協議会

開催時に、石川先生に医師会館施設内容を伺えたらうれしいです。 
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